

Aufgabe für die Wochen vom 22.06.-26.06.20

Liebe Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 8!

In dieser Aufgabe geht es (wie letzte Woche) um Bleistiftzeichnungen. Bei der Bleistiftzeichnung geht es um das Trainieren von Auge und Hand, möglichst fließende Übergänge vom Hellen ins Dunkle zu zeichnen. Mit dieser „Graumodulation“ gibst du deiner Zeichnung räumliche Tiefe und dem Motiv Körperlichkeit. Dadurch sieht es realistischer und interessanter aus.

<https://www.youtube.com/watch?v=ZKTVvZlfi94>



In dem Video (siehe Link) wird dir eine Schritt-für-Schritt – Anleitung gezeigt, sodass du schrittweise beim Zeichnen unterstützt wirst.